

## SARI

Menghadapi perkembangan jaman, sistem informasi telah menjadi kebutuhan bagi lembaga bimbingan belajar. Termasuk lembaga bimbingan belajar Indonesia College. Saat ini belum ada sistem informasi khusus bagi bimbingan belajar privat. Pada proses bimbingan privat terdapat beberapa permasalahan seperti pengelolaan bimbingan, penentuan jadwal bimbingan, informasi siswa tutor, pemberitahuan pengumuman, dan pemberian materi pembelajaran semua masih dilakukan secara manual.

Saat ini teknologi *mobile* dan *web* telah mengalami perkembangan yang sangat pesat. Hampir semua orang memiliki *smartphone* dan akses internet. Maka sistem informasi dituntut untuk dapat mendukung perangkat *mobile* dan *web* agar dapat diakses dimana saja.

Untuk dapat menyediakan sistem informasi yang tepat bagi program bimbingan privat. Maka dirancang dan dibangun sistem informasi dengan perancangan disesuaikan kebutuhan bimbingan privat. Dengan mengkhususkan fungsi sistem informasi yang dibutuhkan diharapkan sistem informasi khusus bimbingan privat akan membantu proses belajar mengajar terutama di lembaga bimbingan belajar Indonesia College.

Perancangan dan pembuatan sistem informasi bimbingan privat dihasilkan dari beberapa tahap, yaitu: studi pustaka mengenai sistem informasi dan *learning management system*. Kemudian melakukan analisis kebutuhan sistem dengan melakukan wawancara dengan pengelola lembaga bimbingan. Setelah didapatkan informasi yang dibutuhkan, tahapan selanjutnya adalah perancangan sistem dengan skema *DFD* dan membangun sistem informasi berbasis *web* dan *mobile*.

Sistem informasi digunakan oleh admin untuk mengelola kegiatan siswa dan tutor. Mulai dari pendaftaran, menampilkan pengumuman, dan pembuatan laporan kegiatan. Siswa dan tutor menggunakan sistem informasi ini untuk berkomunikasi, berbagi materi pembelajaran, dan menentukan jadwal bimbingan.

Sistem informasi ini menghasilkan data laporan bulanan bagi lembaga bimbingan Indonesia College. Membantu komunikasi antara siswa, tutor, dan lembaga. Membantu penentuan jadwal bimbingan belajar dan membantu penyampaian materi pembelajaran dari tutor kepada siswa.

Kata Kunci : Bimbingan Privat, Indonesia College, Sistem Informasi